

Que t'arrive-t-il Jean Baptiste ? Yonathan

Que t'arrive-t-il Jean Baptiste ?



3ième dimanche de l'Avent

J'ai des questions ! Trois !

La première concerne Jean Baptiste !

- Que t'arrive-t-il Jean Baptiste ?

Toi qui a annoncé la venue de Messie, qui l'a baptisé, reconnu, qui a été témoin de la venue de l'Esprit sur Jésus ... que dis-tu : douterais-tu du fond de ta prison ?

De quelles preuves as-tu encore besoin ? Peut-être devrais-je plutôt te demander : qu'est-ce qui te fait douter ?

C'est que cela ne semble pas venir assez vite ! Ayez de la patience" dit St Jacques.

Cela finirait par nous agacer, comme l'enfant ne supporte pas qu'on lui dise "tu verras plus tard",
Comme nous aussi qui nous laissons emporter par les sollicitations infernales de la vie !

Alors il est temps de faire l'effort du retour à la terre, de regarder d'où nous venons...

car nous sommes des enfants de la terre, de l'humus,

c'est ici que se fonde l'exigence de délicatesse et de force : "l'humilité."

Nous sommes des enfants de la terre que les saisons métamorphosent,
c'est notamment ici que se fonde le rythme et la patience.

Saurons-nous attendre les produits précieux de l'humanité avec patience, jusqu'à la récolte ?

Deuxième étonnement : Pourquoi donc Isaïe parle de la Vengeance de Dieu ?

Le mot est fort et la vengeance convient si peu à Dieu ?

Cela nous oblige à être attentifs aux autres, des mots forts qui dialoguent avec vengeance et qui sont à l'opposé : « allégresse et joie » qui absorbent « toutes douleurs et plaintes : c'est la revanche de « l'allégresse et de la joie » de Dieu qui offre un bonheur sans fin et qui illuminera notre visage à l'heure de la nativité

Troisième étonnement quelle « allégresse et joie » absorbent « toutes douleurs et plaintes , Quel bonheur ?

Le bonheur c'est la Paix !

A Noël, avec l'arrivée du Prince de la Pain,

à Pâques et à la résurrection du Christ et ses nombreuses salutations : « La Paix soit avec vous ! «

Et à chaque Eucharistie lorsque nous nous donnons la Paix ... même si parfois on s'est disputé en famille, même si nous avons de la rancœur ou de la colère... malgré tout on est invité à accueillir la paix et à la communiquer.

La Paix passe de personne à personne ! Alors préparons notre cœur !

Si on veut posséder, la Paix ne germera pas !

Si on veut imposer son pouvoir, la Paix sera inaudible !

Si on veut toujours avoir raison, la paix ne pourra pas s'installer !

Et si nos blessures sont trop fortes,

... pour celui qui voit son conjoint ou son enfant tué,

... pour celui qui se voit écrasé par des puissants,

... pour celui qui n'a pas droit à la parole,

... les uns et les autres peuvent avoir dans le cœur des racines de colère, de peine et de tristesse, de la haine et pire encore, de la désespérance, peut les habiter ...

même là aussi, Jésus propose un chemin de Paix qui passe par le pardon.

Oui la Paix, le bonheur c'est quand le désert et la terre de la soif, se réjouissent !

Quand le pays aride, exulte et fleurit comme la rose...

Quand allégresse et joie les rejoindront, les cris de joie de la Paix quand douleur et plainte s'envuent.

Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu (Mt 11, 2-11)

En ce temps-là,

Jean le Baptiste entendit parler, dans sa prison,
des œuvres réalisées par le Christ.

Il lui envoya ses disciples et, par eux, lui demanda :

« Es-tu celui qui doit venir,
ou devons-nous en attendre un autre ? »

Jésus leur répondit :

« Allez annoncer à Jean
ce que vous entendez et voyez :

Les aveugles retrouvent la vue,
et les boiteux marchent,
les lépreux sont purifiés,
et les sourds entendent,
les morts ressuscitent,
et les pauvres reçoivent la Bonne Nouvelle.

Heureux celui pour qui je ne suis pas une occasion de chute ! »

Tandis que les envoyés de Jean s'en allaient, Jésus se mit à dire aux foules à propos de Jean :

« Qu'êtes-vous allés regarder au désert ? un roseau agité par le vent ?

Alors, qu'êtes-vous donc allés voir ? un homme habillé de façon raffinée ?

Mais ceux qui portent de tels vêtements vivent dans les palais des rois.

Alors, qu'êtes-vous allés voir ? un prophète ?

Oui, je vous le dis, et bien plus qu'un prophète.

C'est de lui qu'il est écrit :

Voici que j'envoie mon messager en avant de toi,

pour préparer le chemin devant toi.

Amen, je vous le dis :

Parmi ceux qui sont nés d'une femme,
personne ne s'est levé de plus grand que Jean le Baptiste ;
et cependant le plus petit dans le royaume des Cieux
est plus grand que lui. »

Vendredi 23 Decembre 2016